新規社会奉仕事業

郡上八幡ロータリークラブは、継続的な社会奉仕作業として長良川源流の森の育成事業(植樹)・ 郡上八幡中央公園の除草作業を毎年行ってきました。

但し、他団体主催の合同による事業でした。

2017-18年度 西川会長は2つの目標、1つは新規社会奉仕事業・2つ目は新規親睦活動を 就任当初から計画をし、まず1つ目の新規社会奉仕事業として地域の安全を守っている警察署を 綺麗にしようと考え、今回の奉仕作業に決定しました。

【主旨:市民の安心安全のために24時間365日職務に従事いただいていることに対する感謝】 2017年10月12日(木) この日は警察署の部屋をお借りし、例会を行ってから奉仕作業を開始 しました。 参加者は全会員の9割で、草刈班・清掃班・積込運搬班・剪定班に分かれて2時間程度 作業をし、2t車3台分の草木を処分しました。

当時の中丸郡上警察署長からは大変感謝され、市民の安全に関する情報やイベント情報の冊子 を頂き、これからも協力してより良い地域社会作りを頑張っていきましょうとお言葉を頂きました。



郡上警察署長より感謝の挨拶



垣根の剪定作業



草刈り、清掃作業



草刈り、清掃作業

郡上八幡ロータリークラブ